



Scouts de España

Patrulla del Kanguro

C A D I Z

Fundada el 10 de Abril de 1927

CONMEMORACION DE SAN JORGE

Y

42.º ANIVERSARIO DE LA PATRULLA

Barcelona, 27 Abril 1969



Scouts de España
Patrulla del Kanguro
C A D I Z

Fundada el 10 de Abril de 1927

CONMEMORACION DE SAN JORGE
Y
42.º ANIVERSARIO DE LA PATRULLA

Barcelona, 27 Abril 1969



SALUDO DE "LOS MARISQUEROS DE CADIZ" a BARCELONA

(Música de LOS DUROS ANTIGUOS
Letra de AKELA).

Con la gorrilla en la mano, como un saludo de simpatía,
a esta tierra Catalana, archivo de cortesía,
LOS MARISQUEROS DE CADIZ, le venimos a cantar....
¡Barcelona del alma, ciudad querida,
eres lo más hermoso que el Mare Nostrum tiene en su
[orilla....

Con la espalda en el Monte,
y el pie en la mar,
tienes garbo y belleza,
talento y sal....!

Llevan tus mujeres
esencia de amores,
por tu deliciosa
Rambla de las Flores.

Y de tus talleres
es la sinfonía,
un canto al trabajo,
que alegra la vida....

¡Barcelona de mi alma,
población incomparable,
por tu gracia y tu grandeza
te quiero como a una madre,
y por mi salud te juro,
que si tuviera dinero

en lo alto del Tibidabo, con oro y plata, pondría un
[letrero

VIVA NUESTRA BARCELONA,
¡LO MAS BONITO DEL MUNDO ENTERO!

"EL RECONOCIMIENTO"

Letra de AKELA.

[Hace alusión a la tardanza en reconocer oficialmente a la ASDE].

Llevamos más de treinta años echando instancias en
[condiciones]
para ser reconocidos por la Ley y por narices.

Para el cesto de los papeles echan los nuestros sin
[disimulo]
y por ello nos parece nos están dando morcilla....

Así yo estoy seguro de que la cosa es muy complicada
ya que todos los "mandos" con las instancias no lo-
[gran nada.

Y por eso propongo que nos pasemos sin solución,
y, como si tal cosa, sigamos yéndonos de excursión.

GALERIA DE RETRATOS

Letra de AKELA.

- 1).—La Patrulla del Kanguro,
fundada en el 27
al pasar 40 años,
no nos sentimos nada vejetes.
Vamos a dar el retrato
de todos sus componentes,
hecho, como hacemos todo,
con mucha guasa y alegremente.

Ja, Ja, Ja, Ja.

Qué guasa tiene esta canción.

Ja, Ja, Ja, Ja.

Que se ríe hasta el mismo Colón.

Ja, Ja, Ja, Ja.

Lo sentimos tan sólo por usted
que a causa de tanta risa
se puede descomponer.

- 2).—No cabe duda que el Gufo
es excelente oculista.
No tenéis más que fijaros
cómo llevamos todos la vista.
Y dentro de la Patrulla
mucho no se le respeta....
Que es Coronel en la calle
Y "pa" nosotros
Cabo Cornetas.
Ja, Ja, Ja, Ja. etc.

3).—Ojo de Lince es del Guía
pelota número uno.
Y Ojo de Lince se llama
pero no *guipa* tres en un burro.
Es un chofer temerario
que corre como un ciclista.
Y os contará divertido
cientos de chistes de "mariquitas".

Ja, Ja, Ja, Ja. etc.

4).—Algo chapado a la antigua
era el padre de Pantera
y mucho le molestaba
que utilizara nombre de guerra.
Por eso tuvo un disgusto
cuando, llamando a su puerta,
preguntó una madre a gritos,
si estaba en casa Pantera Negra.

Ja, Ja, Ja, Ja.

5).—Cuando era joven Oyaha-Khe.
aprendía natación
atado con una cuerda
desde la borda de un destructor.
Si se aflojaba la cuerda
el buen Oyaha-Khe se hundía
y al salir aseguraba
que había visto toda la quilla.

Ja, Ja, Ja, Ja.

6).—Es Pie Ligero sin duda
de la Patrulla el más joven
y tiene el pobre unas manos
que hacen harina to lo que cojen.
Es un tragón imponente
nunca de comer se *jarta*
y le gustan las mujeres
jóvenes, viejas, feas o guapas.

Ja, Ja, Ja, Ja.

7).—Es el Sub-Guía el más feo
de toda la reunión,
y tiene un genio endiablado
pero también un buen corazón....
Por Mukoki «el incendiario»
es de todos conocido
porque incendió a dos Kanguros
cuando guisaba en un hornillo.

8).—Y aquí termina la historia
que a ustedes hemos contado.
Y estaremos muy contentos
si conseguimos que haya gustado.
Nos sentiremos felices
si les hemos divertido
y les hemos demostrado
que hay alegría en nuestro Escultismo.

CANCION A MOTA

Nuestra Selva vino a visitar
un Scout barcelonés
que cuando el gachó se lía a hablar
raja más que ochenta y tres.

De Escultismo sabe una *jartá*
y entusiasmo tiene por doquier
pero si nos hace fotos
le fallan los trastos una y otra vez.

Como tiene poco pelo
lleva en lo alto del coco
un campo de patinaje
que a todas las moscas les saben a poco.

Pero los animalitos
se les tienen que asustar
porque como es tan nervioso
el patinadero suele hacer temblar.

SOBRE EL UNIFORME

CUPLÉ

Siempre se discute mucho
sobre si usar el sombrero
y que si el pantalón corto
es muy frío para Enero.

Todo eso a mí no me importa
no discuto esa bambolla...
y si enseño las rodillas
nunca enseñaré el ombligo...

¡Nunca jamás! ¡Nunca jamás!

Insuperable, me parece el uniforme
que siempre visto, como vistió el mismo Baden Powell
y me parece, no se puede consentir
que nos vistan de hippies
aunque la moda lo pida así.

Calzón corto,
las mangas al codo,
sombrero de bollos
pañuelo y bordón.

Y en el campo
todo eso me sobra
porque allí yo llevo
solo el bañador.

SOBRE EL UNIFORME

CUPLÉ DE LOS ZÍNGAROS

A mi sobrina Anastasia
le ha entrado de tal manera
la pelota en el cuerpo
sueña siempre con el BARSÁ
y la tienen majareta
Gallego, Rifé y Zabalza.
Su mare que es güena
flamenca y graciosa
le dice, mira niña
déjate de esas cosas,
y en lugar *der furbo*
que estoy más que *jarfa*,
vete ya a la cocina
que te hace mucha falta.

TANGO DE LOS GALLOS

Demuestran las mujeres
lo mismo en Cádiz que en Filipinas
alguna semejanza
con las gallinas.

Salen del huevo
muy chiquirrititas
crecen un poco
y ya son pollitas,
luego se ponen cluecas
y hasta maullan
como los gatos
es que buscan un pollo
que pueda echarles
los garabatos.

Su mejor ilusión
es llegarse a casar
aunque sea con un gallo
que ya no pueda cacarear,
resultando después
y esto lo he visto yo
que a la semana
algunas reniegan
hasta de la hora en que se casó.

Después que se casan
y ponen huevo algunos años
entran en la edad
de las amarguras y desengaños.

Se ponen muy lacias
y se les caen todas las plumas
pierden luego la cresta
y la pechuga,
y les entra un moquillo
que hay que tirarlas
a la basura.

“DESPEDIDA”

Música de LOS CORRUSQUILLOS GADITANOS

Letra y Música P. Alba

Buenas tardes señores nos despedimos
y aquí nos tienen a su disposición
dispuestos para Cádiz siempre estuvimos
a cantar con el alma y el corazón.

ya te he dicho mil veces lo que te quiero
y lo que me enajena tu verde mar
te tengo tan adentro de mis anhelos
que eres como una novia dándome celos
a propio intento “pa” que te quiera más.

Sin tu clima yo me muero
y faltándome me asfixia
ese ambiente marinero
y el olor que trae su brisa.
¡como las lisas de estero
yo necesito marismas!

De verdad te lo juro que nunca puedo
resistir la nostalgia de mi Tacita.
Déjame que te repita
que eres mi vida y mi cielo,
Cádiz de mis entrañas, novia bonita,
que contra más me irritas, yo más te quiero.

